

— En août, 268. En septembre, 171. — En octobre, 731. — En novembre, 292. — En décembre, 90.

Voici les chiffres par nationalité :

Europe : 2682. — France, 1200. — Allemagne, 350. — Alsace, 1. — Angleterre, 1. — Autriche, 800. — Belgique, 90. — Espagne, 4. — Grèce, 1. — Grand-Duché de Luxembourg, 1. — Hollande, 13. — Irlande, 6. — Italie, 121. — Lorraine, 9. — Pologne allemande, 31. — Portugal, 1. — Russie, 16. — Suisse, 37.

Afrique : 3. — Algérie, 2. — Ouest Afrique, 1.

Amérique : 544. — Amérique Centrale, 15. — Canada, 167.

— Etats-Unis, 360. — Martinique, 1. — Pérou, 1.

Asie : 192. Chine, 1. — Indes-Orientales, 182. — Indes Françaises, 1. — Haut-Tonkin, 1. — Palestine, 6. — Annam, 1.

58324 membres se sont fait inscrire depuis la fondation de l'Œuvre, qui compte dans ses rangs, au 31 décembre 1899, 178 Prélats, dont 8 Cardinaux, 29 Archevêques et 141 Evêques.

II. — Décès constatés en 1899 : 375.

Europe : 366. — France, 293. — Allemagne, 10. — Alsace, 9. — Autriche, 3. — Belgique, 30. — Grand-Duché de Luxembourg, 3. — Hollande, 3. — Italie, 1. — Lorraine, 8. — Suisse, 6.

Afrique : 1. — Algérie, 1.

Amérique : 4. — Amérique Centrale, 2. — Martinique, 1 — Canada, 1.

Asie : 4. — Indes-Orientales, 3. — Palestine, 1.



UN NOUVEAU CENTRE EUCHARISTIQUE A NEW-YORK

Nous lisons dans le *Catholic News*, en date du 31 janvier :

Avant la fin de la présente année un nouvel institut religieux sera établi dans la ville de New York. La Congrégation du Très-Saint-Sacrement, fondée par le Père Eymard pour promouvoir la dévotion eucharistique et dont la maison-mère est à Paris, aura en cette ville une maison qui sera le centre de direction pour le *People's Eucharistic League* aux Etats Unis.

L'intention de Mgr l'Archevêque de New-York d'inviter les Pères du Très-Saint-Sacrement à venir ici a été connue lundi